



～わたあめコーチから～

池田保育園のお友達元気かな？わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です！
 サッカー教室は楽しかったかな？いつもお外で遊ぶのが大好きなお友達が多くてびっくりしました！ボール遊びも大好きなようで、コーチの教えた技を簡単にクリアしていたね！
 パチパチキャッチ、アクションキャッチ、カエルキャッチ、ドリブルなど、沢山の技にチャレンジして、最後はサッカーの試合も元気いっぱいボールを追いかけ、ゴールも沢山入れたね
 (^^)/ またサッカーやってみてね(^^)/手洗いやうがいも忘れずにね(^^)/



～先生から～

記入者 芦澤 美穂 先生

コロナ禍で行事が縮小される中、サッカー教室ができて本当に嬉しかったです。
 分かりやすく、楽しい指導をしていただきました。
 子ども達が様々なことに挑戦して楽しそうでした。
 ありがとうございました。

記入者 池谷 祐希乃 先生

キャッチしたり、ドリブルしたりと子どもと同じように自分も楽しみました。
 最後に行った試合は、子ども達の真剣にボールに向かう姿を見て、サッカーの楽しさが伝わりました。
 友だちを応援したり、ゴールを決めて嬉しそうにする姿に自分も嬉しくなりました。
 ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会